

Les écoliers sont partis à Chamonix

Mercredi 30 mai, les 27 élèves de la classe des cours moyens d'Isabelle Doulcet sont partis pour une classe de montagne à Chamonix, pendant 10 jours. Accompagnés par Stéphanie Vitrac (ATSEM) et Isabelle Serre, les enfants ont rejoint le chalet de l'ODCV à Chamonix. Au cours de ce séjour ils vont pratiquer l'escalade, la randonnée, et visiteront des musées et des sites locaux... Ce séjour est possible grâce au soutien financier du Conseil général de la Corrèze, de la mairie de Chamboulive, de l'association des Parents d'Élèves, et avec la contribution des familles. ■



DÉPART EN CLASSE DE MONTAGNE. Les cours moyens, classe d'Isabelle Doulcet, leur enseignante et les accompagnatrices, avant de monter dans l'autobus, direction Chamonix, en présence de Martine Lizeaux, directrice de l'école.